



Gobierno llama a votar para las elecciones del Consejo Constitucional

Description

El gobierno chileno llamó hoy a la ciudadanía a votar en los comicios del 7 de mayo para elegir a los miembros del Consejo Constitucional, encargado de discutir y aprobar un proyecto de nueva carta magna.

Bajo el eslogan de “Votar es importante”, la Secretaría General de Gobierno publicó un spot que será difundido desde ahora y hasta el próximo día 4 por sus redes sociales y los canales de televisión de señal abierta.

También será emitido a través de las pantallas de los servicios públicos, como en las oficinas de Chile Atiende, donde hay una amplia información sobre las elecciones.

El objetivo de esta campaña es mantener al tanto a la población sobre los lugares de votación y la obligatoriedad de ejercer el sufragio el 7 de mayo, cuando más de 15 millones de personas acudirán a las urnas para escoger a los 50 consejeros.

En la lid están la alianza de izquierda Unidad para Chile, integrada por los partidos Convergencia Social, Comunista, Socialista y Liberal, Revolución Democrática, Comunes, Federación Regionalista Verde Social y Acción Humanista.

También participan la coalición de centroderecha Todo por Chile, compuesta por el Partido por la Democracia, el Radical y la Democracia Cristiana; y la derechista Chile Seguro, que agrupa a la Unión Demócrata Independiente, Renovación Nacional y Evópoli.

Además, figuran el conservador Partido de la Gente y el ultraderechista Partido Republicano.

La propuesta de nueva ley fundamental elaborada por el Consejo Constitucional será sometida a referendo el 17 de diciembre y, de ser aprobada, reemplazará a la carta magna vigente desde la época de la dictadura de Augusto Pinochet (1973-1990).

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Abril 2023